

Vecinos de alcaldía Cuauhtémoc repudian gestión de Cuevas

ELBA MÓNICA BRAVO

A dos años de empezar la administración de Sandra Cuevas, residentes de las colonias Hipódromo, Cuauhtémoc y Juárez coincidieron en que el balance de su gestión “es negativo”, por lo que opinaron que la solicitud de licencia para separarse del cargo el 3 de octubre “es para asegurar otro cargo, porque sabe que no será la candidata de la alianza PAN, PRI y PRD a la jefatura de Gobierno”.

El tesorero del programa de operación de parquímetros de la Asociación de residentes, Rogelio García-Mora, expresó que la funcionaria lleva dos años sin entregar recursos por ese rubro, que hasta el momento ascienden a más de 25 millones de pesos, y sin acatar un mandato judicial que le ordena pagar un monto inicial de 10 millones de pesos.

Expuso que el dinero es para realizar mejoras en la colonia, por lo que se han desatendido áreas en el Jardín del Arte, además de que se ha deteriorado el Paseo de los Ríos, que sigue con el sistema de riego automático descompuesto por el robo de cable, lámparas averiadas en calles y se dejaron de hacer cruces seguros para los vecinos, entre otras acciones como atención a jardinerías y cambio de bolardos.

Por su parte, la líder vecinal de la Hipódromo, Quetzal Castro, dijo que Cuevas sabe que no logrará la candidatura porque “mantiene diferencias con la alianza, particularmente con las legisladoras del PRI, pero también con el PAN, por eso hace un esfuerzo para ser tomada en cuenta en otro cargo”.

Agregó que no detuvo el incremento de antros o cambio de giro en diferentes establecimientos mercantiles en las colonias Condesa, Hipódromo Condesa y Roma, por lo que comentó el caso de “un negocio de venta de tortillas que cambió a venta de alcohol, entre muchas violaciones al uso de suelo, y si le seguimos no realizó acciones de bacheo en varias calles algunas como Tonalá, Cholula y Benjamín Franklin, además creció el comercio ambulante y nos quedó a deber con los presupuestos participativos”.

A su vez, residentes de la Juárez, dijeron que “mal gobernó y el saldo es negativo”, porque también creció

el comercio callejero y no hubo bacheo ni poda de árboles.

